



Sacapuntas

DÍA DECISIVO



ARTURO
ZALDÍVAR

› Este lunes comienza en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que preside el ministro **Arturo Zaldívar**, la discusión sobre uno de los temas más esperados en las últimas semanas. Se trata de la prisión preventiva oficiosa, una figura que ha sido fortalecida por la llamada 4T y que forma parte de su estrategia de seguridad, por lo que del resultado dependerá, en gran medida, la relación del gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** con el Poder Judicial.



COLABORACIÓN NECESARIA

KEN
SALAZAR

› Después de que llamó a no visitar Zacatecas, por los recientes hechos de violencia, y reunirse con el gobernador **David Monreal**, el embajador de EU en México, **Ken Salazar**, sostuvo un encuentro con empresarios mineros para conocer sus inquietudes, y destacó que es crucial la colaboración entre la IP y el gobierno, para que la gente en Zacatecas viva en paz.



EL DEBATE QUE VIENE

RICARDO
MONREAL

› La oposición en el Senado de la República analiza cómo frenar la reforma a la Guardia Nacional. Una vez que la iniciativa llegue a la Cámara alta, se le dará turno preferente en las comisiones, donde Morena tiene mayoría, aunque eso no garantiza una aprobación tersa, por lo que el coordinador morenista, **Ricardo Monreal**, tendrá que hacer malabares en su bancada.



IGNACIO
MIER

REGALO DE
INDEPENDENCIA

» Y a propósito de la Guardia Nacional, nos enteramos que el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, confía que el Senado apruebe esta misma semana la minuta, porque la intención del presidente **Andrés Manuel López Obrador** es entregarle el mando de la corporación a la Secretaría de la Defensa Nacional en la ceremonia del 16 de septiembre.



ALEJANDRO
MURAT

MURAT, A LA
CONAGO

» Como lo anticipamos, el gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**, se convirtió en el nuevo presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores, en sustitución del hidalguense Omar Fayad. Con este encargo, empezará una gira para estrechar relaciones con los mandatarios de las entidades y reactivar el papel que jugó en otro momento esta instancia de representación de estados.